



¿Un fenómeno raro?

Los sismos en la capital mexicana son un fenómeno normal, explica Fausto Lugo, secretario de Protección Civil local, citado por el sitio Animal Político. De hecho, entre 2008 y 2018 se han registrado 81 temblores con epicentro en esta urbe y con magnitudes que varían, en promedio, entre 1,3 y 3,5.

A su vez, el investigador Luis Quintanar señala que "los sismos son muy pequeños [...] pero ocurren y se sienten en un radio muy pequeño", de modo que "si se aleja unas cuantas cuadras, a otra colonia, ya no lo sintieron".

Y concluye: "Pero la gente dice 'es que está temblando más'. Está temblando igual, lo que pasa es que ahora lo detectamos más y hay más gente que lo siente". (Fuente: Cubasi).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/195990-reportan-tres-sismos-consecutivos-en-ciudad-de-mexico-en-un-solo-dia>



**Radio Habana Cuba**